
11=1857 der B~i~agen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

18.9.1968 

900/J A n fra g e 

der Abgeordneten Pet e r und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend Schaffung eines Professorenbeirates. 

-.-.- .. -

Seit.mehr.als zehn Jahren,wird:von,den;Lehrern.an h~herenSchulen. 

zur Sicherung des Mitspracherechtesin.pädagogischen:Fragendie .Schaffung 

eines Professorenbeirates>verlangt.7Zuletzt:war.es;der.Verband.der Pro

fessoren Österreichs (VdPÖ),.der am:19.11.1966:diese Forderung.an den Herrn 

BundesministerfürUnterricht·richtete.:In der Begründung.hieß es damals 

u.a.! "Durchden.Hangel·einer.Mitsprache·der;Praktiker treten offensichtlich 

Fehlleistungen auf,.weilnur.der Lehrer,beurteilen:kann, was sich in der 

Schulstubeverwirklichen läßt.".Inseinem:Antwortschreiben vom 15.3.1967 

teilte der Herr Bundesminister für. Unterricht mit, daß er die Anregungen 

bezüglich. der Schaffung. eines. "PädagogischenRates" einer Prüfung seitens 

seines Ressor~s unterziehen werde. 

Die unterzeichneten.Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für Unterricht die 

A n fra g e : 

1) Ist die Prüfung der Anregungen des Verbandes der Professoren 

Österreichs .bezüglich der Schaffung eines "Pädagogischen Rates" in .lhrem 

Ressort bereits abgeschlossen? 

2) Wenn ja 7 vJie lautet das Ergebnis dieser Prüfung? 

3) Kann in absehbarer Zeit mit der Schaffung eines "Pädagogischen 

Rates" gerechnet nerden? 

-.-.-.-.-
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